

LEGISLACIÓN | CONGRESO

# A debate la reforma legal de apoyo a personas discapacitadas

El Colegio de Abogados, en colaboración con Apace y Aspace, organiza dos jornadas entre hoy y mañana para profundizar en las novedades de la nueva ley aprobada hace nueve meses

I.E. / BURGOS

Burgos se convierte de nuevo en capital del Derecho con la celebración de las VII Jornadas de Discapacidad que organiza el Colegio de Abogados, en las que se abordará la gran reforma civil y procesal que se acometió el año pasado con la Ley 8/2021 de apoyo a las personas con discapacidad. Entre hoy y mañana en Fundación Caja de Burgos-Cultural Burgos (avenida de Cantabria, 3) se da cita un buen número de especialistas, que hablarán de la entrada en vigor de una legislación cuyo principal propósito es mejorar la capacidad jurídica de las personas con discapacidad.

A las 17,30 de hoy tendrá lugar la inauguración, que correrá a cargo del decano del Colegio de Abogados, Guillermo Plaza. Después hay una mesa redonda en la que se darán las claves del nuevo modelo de derechos de las personas con discapacidad, en la que intervendrán Mauricio Muñoz, presidente de la Audiencia; Carlos Fernández, abogado madrileño especialista en la materia, y Carmen García-Luján, letrada experta del Colegio de Burgos. A las 19,30 se debatirá sobre la jurisdicción voluntaria y la contenciosa en una mesa con Mercedes González, jueza de primera instancia de Burgos; María Ángeles Benito, fiscal de Burgos, y Diego Velasco, abogado especialista de Burgos.



Apace colabora en la organización de estas jornadas. / VALDIVIELSO

Mañana empiezan las jornadas a las 10,30 horas, con un coloquio sobre la defensa de las personas discapacitadas en los procesos judiciales, en el que participarán Josefa García, abogada de Madrid y representante de la abogacía española en el Foro de Justicia y Discapacidad; Ángel Bravo, otro letrado especialista de la capital de Espa-

ña, y Manuel Cerezo, profesional burgalés. Justo después, José Luis Concepción, presidente del TSJ, presenta una mesa sobre los aspectos que contempla y elude la reforma, para lo cual estarán presentes Ignacio Sancho, magistrado del Supremo; Carlos Ganzenmüller, fiscal del Alto Tribunal, y Cristina Mozas, presidenta de la Comisión de Dis-

capacidad del Colegio de Burgos.

A las 13 horas habrá un coloquio sobre las figuras extrajudiciales, con María Luisa Santa Cruz, presidenta del TEAR de Castilla y León; Francisco José Daura, notario de Burgos, y David del Campo, letrado burgalés. Federico Iglesias, abogado y bibliotecario del Colegio, cerrará las jornadas.